



BANESCO INVITA A LA EXPOSICIÓN NUEVO PAÍS DE LA ARTESANÍA EN EL HOTEL TAMANACO

Banesco y ArtesanoGroup inauguraron la exposición Nuevo país de la artesanía contemporánea en la galería del Hotel Tamanaco. En esta muestra se aprecia el oficio de 22 artesanos a través de una serie de fotografías y piezas que son el resultado del trabajo manual que hacen con diferentes materiales. La entrada a la exposición es gratuita y estará disponible hasta el 30 de julio de 2024.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- y ArtesanoGroup, inauguraron el 09 de abril la exposición Nuevo país de la artesanía contemporánea en la Galería del Hotel Tamanaco, ubicado en Las Mercedes, en la ciudad de Caracas. Esta muestra se deriva del libro Nuevo país de la artesanía contemporánea de la colección Los rostros del futuro, coordinada por el escritor Antonio López Ortega, concebida y producida por Banesco.

“Desde hace tiempo hemos venido trabajando con ArtesanoGroup en transformar los libros de la colección Los rostros del futuro, en exposiciones que la gente también pueda visitar. Eso es justamente lo que hemos hecho con Nuevo País de la artesanía contemporánea, que además cuenta con el apoyo del Hotel Tamanaco al brindarnos los espacios de su galería para exponer el trabajo de estos 22 jóvenes artesanos”, comentó Rosamaría Atencio, vicepresidente de Comunicaciones y Responsabilidad Social de Banesco.

Nuevo país de la artesanía contemporánea es un libro que recoge la voz de 22 artesanos venezolanos, todos nacidos a partir de 1980. Y ahora en la exposición se podrá apreciar el oficio de cada uno de ellos a través de una serie de fotografías y piezas que son el resultado del trabajo manual que hacen con diferentes materiales como hilos, cerámicas, arcilla, madera, telas, hierro, entre otros.

“Este trabajo - el libro Nuevo País de la artesanía contemporánea - ha abierto la exposición de muchos artesanos que ya venían trabajando y rescatando lo tradicional con técnicas actuales. Esta documentación no solo ha permitido mostrar su trabajo, sino también ha contribuido a tejer relaciones entre ellos para el rescate de este oficio, lo cual es muy interesante. Ahora ellos se convertirán en referentes de generaciones futuras”, dijo Carmen Julieta Centeno, directora de la Fundación ArtesanoGroup.

La entrada a la exposición es gratuita y estará disponible hasta el 30 de julio de 2024. El libro Nuevo país de la artesanía contemporánea está disponible para su descarga gratuita en la [Biblioteca Digital Banesco](#).

Sobre Banesco

Desde el año 1998 Banesco mantiene un Programa de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad que promueve la educación y la salud de los venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus Informes de Sostenibilidad son revisados desde 2008 por la Global Reporting Initiative (GRI) que recoge las mejores prácticas en la elaboración de estos reportes, de acuerdo a estándares internacionales. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.